



**CIS y Ciudadanos, la tercera vía política** Los dos partidos coinciden en que existe esperanza para el cambio, en que los partidos estarán bajo el mando de los ciudadanos y no al contrario .- Juan Marín señaló que seis años después se puede constatar que el proyecto de CIS funciona.

Albert Rivera destacó que se ha roto el vínculo político-ciudadano y que el ciudadano debe pasar de ser súbdito a ciudadano activo .

---

El Castillo de Santiago ha sido testigo este sábado de la certeza de que existe una tercera vía en política, y que no todo es rojo o azul. Así de contundente se mostró el secretario general de Ciudadanos Independientes de Sanlúcar, Juan Marín, al concluir el encuentro político con Albert Rivera, presidente de Ciudadanos. Un encuentro del que se desprende que existe esperanza e ilusión por cambiar lo establecido mediante el trabajo, la honradez y la honestidad.

El objetivo de este encuentro era acercar las dos realidades de esta formaciones que se desenvuelven en ámbitos muy distintos: CIS en el ámbito local, desde el Gobierno y Ciudadanos, desde el parlamento autonómico aunque en la oposición. Dos visiones, que coinciden en el fondo, porque ambos partidos son clasificados como un tercer camino, el camino de los “ciudadanos activos”, de los ciudadanos que “se levantan del sofá para hacer algo por cambiar la realidad de sus sociedades”, señaló Juan Marín.

Juan Marín fue el encargado de abrir las ponencias. El secretario general de CIS destacó que este partido ha supuesto para Sanlúcar una bocanada de aire fresco en la vida pública, un nuevo proyecto con cimientos diferentes a lo que había preestablecido. Unos cimientos que han demostrado ser fuertes, porque por segunda vez han repetido en el gobierno local. “Podemos decir hoy, sin temor a equivocaciones, que CIS es un proyecto emanado de los ciudadanos y que su vocación de servicio está sustentada en la necesidad de lograr una sociedad, la nuestra, más equilibrada y justa y donde poco a poco logremos que todos tengamos las mismas oportunidades de lograr el bienestar de nuestras familias”, dijo Juan Marín, quien definió este movimiento como

#### *Ciudadanos Activos*

, “personas que ven como su sociedad se deteriora y no se conforman con opinar o criticar sobre lo que hay, sino que deciden dar un paso en sus vidas, que en muchos casos, nos marcarán destinos muy diferentes a los que muchos de nosotros nos habíamos planteado en el plano personal y en las de nuestras familias. Hoy, seis años después, yo añadiría, Activos y Orgullosos”.

Para Marín, CIS ha sido un ejemplo de honestidad y transparencia en la gestión pública, que se ha demostrado con el trabajo diario, con la gestión de los recursos municipales, sin olvidarse en ningún momento de las personas, de los sanluqueños. “apostamos por la planificación, la organización, el estudio y la búsqueda de soluciones a los problemas más urgentes, los más cercanos a los ciudadanos y de la ciudad de Sanlúcar”. Marín apuntó que CIS es políticamente independiente e ideológicamente plural, “esta definición nos sirvió y nos sirve aún para que todas las personas que lo deseen y se sientan identificadas con CIS, puedan aportar sus ideas y enriquecer nuestro modelo de sociedad y nuestros proyectos individuales”.

Si bien, en este momento es crucial que CIS crezca para demostrar que este modelo es válido y necesario y además es exportable a muchos y distintos ámbitos.”Los ciudadanos debemos asumir nuestro papel en la política a todos los niveles, local, como hemos hecho nosotros, regional como ha demostrado Ciudadanos y porqué no nacional, pero siempre sin olvidar cuales son nuestras raíces, que son realmente los municipios en los que convivimos con los problemas cotidianos que tiene la gente sencilla”.

Por todo ello, afirmó que Ciudadanos y CIS son dos grupos políticos que, salvando las distancias geográficas, son coincidentes en muchos aspectos importantes e incluso en detalles muy significativos.

El presidente de Ciudadanos, Albert Rivera comenzó su intervención señalando que coincidía en numerosos puntos con el discurso de Juan Marín, que consideraba que había más cercanía entre los dos partidos, que simplemente el nombre.

Albert Rivera considera muy grave que los españoles consideren que el tercer problema que más les preocupa sean los políticos. Considera que se está blindando el sistema y contra ello hay que luchar con la modificación de las leyes electorales, “no todo puede ser rojo o azul, hay nuevas vías, una tercera como Ciudadanos, que nace bajo el derecho a opinar sin etiquetas”. Para Rivera se ha roto el vínculo ciudadano-político. El concepto se ha corrompido. El político ha pasado a ser el jefe de los ciudadanos, cuando en realidad son los ciudadanos los que le pagan al político para que les represente y haga llegar sus exigencias a las instancias oportunas.

Destacó el concepto de nacimiento de Ciudadanos. Rivera señaló que nace de la idea de que los españoles ya no son súbditos, sino ciudadanos. “Los súbditos son aquellos que se preguntan qué les pasará mañana, mientras que los ciudadanos se preguntan qué harán mañana”. “Hemos dejado de ser súbditos para tomar nuestras propias decisiones, para tomar el rumbo de nuestras vidas”.

El presidente de Ciudadanos se manifestó a favor de luchar contra la corrupción desde dentro, para ello, han propuesto un decálogo que recoge, entre otras medidas el control interno de los partidos políticos, la responsabilidad patrimonial subsidiaria, mayor control de las cuentas de partidos e instituciones, y reformas del Código Penal.

Para Rivera, siempre hay una minoría que pide cambios, que no se conforma con el rojo o el azul, y esta minoría es creciente.

El encuentro finalizó con una ronda de preguntas por parte del público asistente.